
Lörrach, 19. Dezember 2022

Landratsamt und Außenstellen bleiben zwischen Weihnachten und Neujahr geschlossen

Neu: Kfz-Zulassungsstelle Schopfheim öffnet am 30. Dezember für Zulassungsvorgänge im Zusammenhang mit der Förderprämie für Elektro- und Hybrid-Neufahrzeuge

Landkreis Lörrach. Wie bereits angekündigt, wird das Landratsamt samt Außenstellen in diesem Jahr ausnahmsweise an den vier Arbeitstagen zwischen Weihnachten und Neujahr schließen, um die Heizung vom Abend des 23. Dezembers bis einschließlich 1. Januar herunterfahren und damit einen substantiellen Beitrag zur Gaseinsparung leisten zu können. Not- und Bereitschaftsdienste sind davon ausgenommen. Unter Berücksichtigung der Ende des Jahres auslaufenden Förderprämie für Elektro- und Hybrid-Neufahrzeuge wird die Kfz-Zulassungsstelle in Schopfheim allerdings an einem Tag, am Freitag, 30. Dezember, von 8 bis 11.30 Uhr öffnen und dabei ausschließlich genannte Zulassungsvorgänge bearbeiten, damit die Bürgerinnen und Bürger die Förderung noch abschöpfen können. Alle anderen Anträge werden an dem Tag nicht angenommen. Am 2. Januar 2023 wird das Landratsamt mit allen Außenstellen wieder wie gewohnt geöffnet sein.

Für den Öffnungstag der Kfz-Zulassungsstelle am 30. Dezember ist eine Terminvereinbarung notwendig, die ab sofort per Telefon (07621 410-3434), per E-Mail (kfzzulassung@loerrach-landkreis.de) oder vor Ort getroffen werden kann. Hilfreich ist die Angabe der voraussichtlichen Anzahl der Vorgänge, die eingereicht werden soll. Trotz Terminvereinbarung kann es am Sonder-Öffnungstag dennoch zu Wartezeiten kommen. Die Bezahlung ist nur per EC-Kartenzahlung möglich.

Unabhängig von den Öffnungszeiten besteht immer auch die Möglichkeit, im Internet unter www.loerrach-landkreis.de/iKFZ Zulassungsvorgänge vorzunehmen.